

Le DIY ne fonctionne qu'avec de bons conseils

Rénover sa maison, c'est toujours un challenge de taille. Et encore plus quand on a des moyens limités et qu'on doit se montrer inventif et bricoleur. Ces dernières années, c'est la grande mode du DIY (Do It Yourself). Faisons le tour des avantages de passer par là, mais aussi des pièges à éviter.

Texte : Thibaut Van Hoof

Le DIY, c'est l'expression 2.0 pour dire qu'on rénove sa maison soi-même, ou qu'on bricole pour revoir sa décoration ou mieux organiser son chez-soi. On trouve des milliers de vidéos sur les réseaux sociaux qui nous montrent comment faire, certains influenceurs en ont même fait leur métier, et achètent plusieurs biens pour les rénover. Mais encore faut-il savoir passer de la théorie à la pratique.

Évoquons d'abord les nombreux avantages à réaliser des travaux soi-même. Il y a évidemment la question financière. Nombreux sont ceux qui n'ont pas l'argent pour tout faire faire par un professionnel. Si cer-

tains postes comme l'électricité ne peuvent pas être pris en charge par n'importe qui, on peut par exemple éviter de grosses dépenses pour tout ce qui est démolition ou détapissage. Pour la peinture, on peut vite attraper un coup de pinceau correct également.

On pense aussi à toutes ces marques qui vendent des produits presque en "kit", comme des cuisines et salles de bains faciles à monter, idem pour les parquets ou certains carrelages. Au total, on peut économiser des dizaines de milliers d'euros sur un gros chantier de rénovation. Outre l'aspect financier, c'est aussi valorisant d'apprendre de nouvelles choses et on finit par connaître sa maison ou son appartement par cœur. C'est idéal pour y déceler ses forces et ses faiblesses, tout en imaginant ou anticipant les travaux futurs.

Mais il y a évidemment un "mais". Quand on se lance sans expérience, il est primordial d'avoir accès aux meilleurs conseils. Ce n'est pas en regardant quelques vidéos sur les réseaux sociaux qu'on devient entrepreneur. Il est normal de comparer les prix mais



On peut économiser des dizaines de milliers d'euros sur un gros chantier de rénovation avec le DIY.

l'essentiel est de comparer les différentes techniques proposées sur le marché afin de comparer des choses comparables. Il est important de multiplier les avis dans des magasins spécialisés pour ne pas se tromper. Un professionnel pourra vous conseiller de choisir tel ou tel matériau, ou de préférer une

manière de travailler plutôt qu'une autre.

Sans bons conseils, un chantier peut vite devenir un enfer, il ne faut pas le perdre de vue. Gardez cela en tête et faites-vous accompagner par des professionnels qualifiés. De nombreuses entreprises spécialisées dans le DIY depuis des décennies sont là pour vous aider. ■

**J'INSTALLE
MOI-MÊME,
J'ÉCONOMISE
FACILEMENT
JUSQU'À 50%
EN TOUTE SÉCURITÉ**

Avec **BRAINBOX**, bénéficiez de plus de **40 ANS D'INNOVATION ET DE CONSEILS** et installez vous-même sans connaissance technique des systèmes de qualité toujours plus performants, pratiques et évolutifs

**POUR UN RÉSULTAT
DONT VOUS SEREZ FIER !**

BRAINBOX SRL

Rue de Gorimont 1 B-5590 ACHÈNE (Zoning)
+32 83 67 78 40 - info@brainbox.be



Électricité / domotique

Ventilation

Sanitaire

Chauffage

INSTALLEZ FUTÉ !

**A VOS CÔTÉS
DE LA CONCEPTION
À LA FINITION**



BRAINBOX.BE